



**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**  
**DIRECCION DE EDUCACIÓN**  
**ÁREA DE COMUNICACIÓN Y RR.PP**

"Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria"



**NOTA DE PRENSA Nº 064-2013-GR/DRE-CAJ/DC.RR.PP.**

## **En julio empezará asfaltado de carretera Choropampa – Asunción – Cospán - Huayobamba**

**El Gobierno Regional Cajamarca, trabaja para hacer realidad el asfaltado de la carretera Choropampa- Asunción- Cospán, Huayobamaba, con proyección a los límites del Departamento de La Libertad, cuya longitud es de 121 kilómetros.**

El director regional de Transportes y Comunicaciones, Mario Enrique Cueva Carranza, informó que la vía se encuentra en mantenimiento por niveles de servicio. En el primer tramo que comprende la ruta Choropampa- Cospán, se está colocando capa nivelante para el asfalto correspondiente que empezará la segunda quincena del próximo mes de julio.

Se informó que la obra demandará una inversión de 70 millones 477 mil nuevos soles, y tiene un plazo de ejecución de un año.

La empresa a cargo de la obra será Aperpa sucursal Perú, y su compromiso es realizar un asfaltado básico, además brindar mantenimiento continuo por un lapso de cinco años, pero en el cuarto año se realizará un recapeo.

Con la ejecución de esta obra se propicia el desarrollo económico de cientos de familias la permitir el intercambio comercial; además que será una vía más segura para el transporte vehicular, manifestó el funcionario.

***Se agradece su difusión.***

***Cajamarca, 17 de junio del 2013.***

***DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS***  
***¡POR UNA GRAN REGIÓN!***